SERÁ?

Playeras y gallinas

Apenas comenzaba a escampar la tormenta desatada cuando, en la cuenta de Twitter de Morena, se difundió una playera con la figura de la muerte pidiendo silencio a quien hable mal de López Obrador, y ya detonó el **escándalo** por el sacrificio de una **gallina** en una de las terrazas del Senado de la República, como parte de un ritual promovido por un senador de ese partido... En tanto, en la Cámara de Diputados se aprobaban las reformas a la **Ley de Amparo** y en el Senado se perfilaba ya el último "trámite" para crear el **Fondo de Pensiones del Bienestar**. Cada quien sus prioridades. ¿Será?

Seguridad urgente

Ante el **fracaso** en la estrategia de **seguridad** para candidatos, la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados exhortó al **Instituto Nacional Electoral** a eliminar los trámites burocráticos y solicitar a la **Guardia Nacional** su intervención inmediata para después cubrir el trámite pertinente, pues el largo protocolo a cubrir por los aspirantes a puestos de elección popular ha sido obstáculo para evitar ataques del crimen organizado, costando la vida de 27... Hasta ahora, las cosas no parecen haber mejorado; muestra de ello es la reciente **balacera** en casa del candidato a la presidencia municipal de Amanalco de Becerra en el Estado de México. ¿Será?

Se fortalecen en Jalisco

Comentan que el lunes 22 de de abril, el **Tribunal Electoral** de Jalisco aprobó restituir las candidaturas a munícipes de varios de los candidatos y sus planillas por la Coalición Sigamos Haciendo Historia en la entidad, integrada por Morena, Futuro, Hagamos, PT y PVEM, con lo que las campañas locales se estarán reforzando de manera importante en todo el estado, y más en los **54 municipios** donde ya cuentan con las **candidatas y candidatos** que habían sido designados. ¿Será?

El Gato y la candidata

Nos dicen que aunque se ha querido descalificar y minimizar el audio que circula en redes sociales en dondes se escucha la voz de una mujer que presuntamente es la candidata morenista, Margarita González Saravia, que pide a Héctor García, "El Gato", que le aprieten en el trabajo territorial y hace referencia a condicionar los programas sociales. Al interior de Morena, Morelos, aseguran que la grabación es falsa y burda, y hasta dicen que fue hecho con Inteligencia Artificial... ¿Alguien habrá dicho eso antes? ¿Será?



Cambio de jinete

Nos aseguran que el PRD, partido que tiene un futuro incierto en la próxima elección, ya se ha comenzado a preparar para la salida de su actual presidente nacional, Jesús Zambrano, quien se prevé llegue al Senado. El principal nombre que se maneja para sucederlo como dirigente nacional de lo que quede de ese partido, si es que queda algo después del 2 de junio, es Guadalupe Acosta Naranjo. ¿Será?